

01/10/2019

Monsieur le Maire de Royan  
Mairie de Royan

Travaux Boulevard Aristide Briand.

Monsieur le Maire,

L'article paru dans le journal Sud Ouest le 27 septembre 2019 relate le démarrage de travaux d'aménagement du boulevard Aristide Briand à compter du 15 janvier 2020. Il est fait état dans cet article de l'abattage de 18 platanes pour des raisons de sécurité. Il est également mentionné que le plan d'aménagement de cette artère n'est pas finalisé à ce jour.

Dans ces conditions, je me fais l'écho de la très vive inquiétude de membres de l'association Royan Vaux Environnement qui, dans leur grande majorité, voient se profiler l'abattage de nombreux platanes, altérant la quadruple rangée arborée, historique et emblématique de cette avenue.

Notre association n'a pas pris part au débat qui s'est instauré au moment de l'abattage des arbres du boulevard Clémenceau espérant que les travaux de requalification et la promesse de replantation seraient de nature à préserver l'esthétique de celui-ci. A l'issue des premières tranches de travaux et de replantation, on peut regretter la disparition des alignements qui masquaient le manque d'harmonie architecturale de cette artère.

Nos membres, comme de nombreux Royannais rencontrés lors du forum des Associations, nous ont fait part de leur très vive inquiétude à l'égard de vos projets concernant le réaménagement du boulevard Briand.

Enfin, si une circulation piétonne est aménagée au milieu du boulevard, il serait heureux de prévoir simultanément une piste cyclable totalement indépendante des chaussées latérales.

Monsieur le Maire, nous comprenons très bien que le Boulevard Aristide Briand nécessite un réaménagement et une revalorisation car c'est un point central de la vie notre belle ville. Toutefois, vous comprendrez aussi que, plutôt que de nous trouver en opposition sur le projet de réaménagement de ce Boulevard, nous aimerions pouvoir vous rencontrer pour en avoir une plus exacte connaissance et vous faire part utilement de nos



**Royan Vaux**  
ENVIRONNEMENT

remarques et attentes dans le cadre d'une concertation que nous souhaitons fructueuse comme nous l'avons eue jusqu'à ce jour.

Souhaitant que vous puissiez nous proposer un rendez-vous rapidement, nous vous prions d'agr er, Monsieur le Maire, l'expression de nos respectueuses salutations.

Patrice DEPONDT  
Pr sident

Patrick LALANDE  
Vice-pr sident